

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer

JOHANNA BRUDERER-SEILER

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt allen, die unserer Hanni die letzte Ehre erwiesen haben

allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen teilen konnten

dem Team des Altersheim Brühlgut für die respektvolle und fürsorgliche Betreuung und Begleitung unserer Hanni ihrer letzten Zeit
dem Aэрzte- und Pflеgeteam des Kantonsspital Winterthur für die liebevolle Betreuung

Herrn Pfarrer Jacek Jeruzalski für die würdige Trauerfeier

für die Spenden und Kollekte zugunsten der Schweizer Berghilfe

Wir sind tief berührt und fühlen uns getragen.

Die Trauerfamilie